



Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger

Anpassung gemäß der Bedingungen der Wertpapiere

betreffend Wertpapiere der UBS AG, Niederlassung London, bezogen auf die Aktie der General Electric Company (ISIN US3696043013), (die „**Wertpapiere**“).

Aufgrund der Abspaltung der GE HealthCare Technologies Inc. von der General Electric Company wurden die unten aufgeführten Wertpapiere angepasst.

Mit Wirkung zum 4. Januar 2023 beziehen sich die Wertpapiere auf einen Aktienkorb wie folgt:

Express Zertifikate

| ISIN | Aktienkorb bestehend aus: |
|--------------|---|
| DE000UBS10R6 | 1 Aktie der General Electric Company (ISIN US3696043013) und 0,333333 Aktien der GE HealthCare Technologies Inc. (ISIN US36266G1076) |
| DE000UBS48R6 | 1 Aktie der General Electric Company (ISIN US3696043013) und 0,333333 Aktien der GE HealthCare Technologies Inc. (ISIN US36266G1076) |
| DE000UBS1AR3 | 0,125 Aktien der General Electric Company (ISIN US3696043013) und 0,041667 Aktien der GE HealthCare Technologies Inc. (ISIN US36266G1076) |

/

Publication – Notice to the Securityholders

Adjustment in accordance with the Conditions of the Securities

relating to securities of UBS AG, London Branch, linked to the share of General Electric Company (ISIN US3696043013), (the “**Securities**“).

Due to the spin-off of GE HealthCare Technologies Inc. from General Electric Company, the Securities listed below have been adjusted.

Effective from 4 January 2023, the Securities are linked to a basket of shares as follows:

Express Certificates

| ISIN | Basket of shares consisting of: |
|--------------|---|
| DE000UBS10R6 | 1 share of General Electric Company (ISIN US3696043013) and 0.333333 shares of GE HealthCare Technologies Inc. (ISIN US36266G1076) |
| DE000UBS48R6 | 1 share of General Electric Company (ISIN US3696043013) and 0.333333 shares of GE HealthCare Technologies Inc. (ISIN US36266G1076) |
| DE000UBS1AR3 | 0.125 shares of General Electric Company (ISIN US3696043013) and 0.041667 shares of GE HealthCare Technologies Inc. (ISIN US36266G1076) |

Januar 2023 / January 2023

UBS AG